

**Intervención de la diputada Jessica Iveett Alejo Rayo, para realizar las preguntas al compareciente.**

**La presidenta:**

Vamos a dar inicio al tercer bloque de preguntas e iniciamos con la diputada Jessica Iveett Alejo Rayo a quien se le concede el uso de la palabra por un tiempo de hasta cinco minutos, para realizar las preguntas al compareciente.

**La diputada Jessica Iveett Alejo Rayo:**

Con su permiso diputada presidenta.

Compañeras, compañeros diputados.

Bienvenido secretario.

También asimismo a todo su equipo de trabajo que este día lo acompaña.

Al público asistente el día de hoy.

A los medios de comunicación y a todos los ciudadanos que nos ven a través de las distintas plataformas informativas.

Celebrar este ejercicio de transparencia de rendición de cuentas, es un ejercicio democrático que sin duda alguna ayuda mucho al pueblo estar informado, pero sobre todo a poder evaluar los avances que se han logrado en cada una de las instituciones.

Como diputada local que soy, integrante del grupo parlamentario de Morena, en relación al informe que envió a esta Soberanía nos podría responder las siguientes preguntas debido de que de las 1,819 movilizaciones políticos - sociales destacan las 822 del sector educativo que representan el 45%.

Nos podría explicar de una manera más amplia ¿Qué estrategias y acciones se han implementado para resolver las demandas del magisterio? y también podría explicarnos con mayor detalle de las 822 movilizaciones del sector el número de cada nivel educativo inicial, básica, media y superior pero además por tipo de demanda, también podría decirnos ¿Qué tipo de demanda es la más recurrente? nos podría explicar con mayor detalle al respecto de esto.

Nos preocupa el número de movilizaciones del sector educativo ¿Qué estrategias y políticas públicas se van a instrumentar para disminuir las movilizaciones durante el segundo

año de gobierno Estatal? desde el Congreso vemos con preocupación al equipo de Educación que pareciera que no han podido generar los resultados esperados para Guerrero, para nuestra gobernadora, se alcanza a percibir que se encuentran a prueba y error con mucha improvisación a veces con poca articulación y poca comunicación con los demás subsecretarios de su ramo.

No encuentra todavía aún el hilo, la brújula sobre todo con el subsecretario de finanzas, nos pudiera explicar con mayor profundidad al respecto, desde el Congreso de Guerrero yo percibo que las áreas estratégicas de la Secretaría de Educación se tienen que reforzar usted podría decirnos ¿Qué opina al respecto?

No ha pensado en buscar asesoría externa para solucionar tanto conflicto y tanta movilización magisterial, usted no ha hecho un balance de su gestión aún, no ha pensado en cambiar las estrategias para reducir las movilizaciones y ojalá pudiera sobre

estos planteamientos puntuales ampliarnos un poco más la información al respecto.

En relación a los maestros que se encuentran fuera de una plaza sin techo presupuestal, es decir fuera de FONE ¿Cuántos maestros se encuentran fuera de fondo? y ¿Cuál es el monto que se necesita para cubrir esta demanda?

Del informe que usted envían se invirtieron 19 millones 553 mil 649 pesos en la adquisición y entrega de equipos de cómputo portátiles para 1,305 estudiantes de escuelas normales públicas del Estado, dotándoles de esta manera las herramientas necesarias para potenciar su información académica y el logro de sus objetivos profesionales, nos podría ampliar información para saber por Escuela Normal y monto de inversión que se les dotó, nos podría también explicar con mayor detalle el nombre de la empresa y la forma que se otorgó la licitación para la adquisición y entrega del equipo de cómputo.

En el informe se señala que se invirtieron 4 millones de pesos al Programa de Profesionalización de Servidores Públicos del Estado de Guerrero, que promoverá la formación y certificación de conocimientos de los servidores públicos, nos puede ampliar con profundidad los nombres de los cursos, números de personas beneficiadas y la empresa o consultoría que se adjudicó este convenio.

Es cuanto.